

# **Information zu vorläufigem Trainingsbetrieb**

08-05-2020 10:50

Liebe Sportfreunde, liebe Mitglieder des 1. LAC Dessau,

nachdem die ersten Lockerungen auch im Sport möglich geworden sind, möchten wir versuchen in einen vorläufigen Trainingsbetrieb zurückzukehren. Die Stadt Dessau-Rosslau hat unter bestimmten Auflagen das Paul-Greifzu-Stadion für den Trainingsbetrieb wieder geöffnet. Der Vorstand hat dazu einen vorläufigen Belegungsplan für die Trainingsgruppen erstellt (1 ÜL und max. 4 Sportler!!!). Die notwendigen schriftlichen Nachweise, welche im Moment noch gefordert werden, sind inzwischen auch vorbereitet. Die Übungsleiter erhalten kurzfristig alle wichtigen erforderlichen Informationen und werden sich dann zeitnah an die Mitglieder ihrer jeweiligen Trainingsgruppe wenden.

Ein Wettkampfbetrieb findet bis auf weiteres nicht statt. Wir hoffen aber, dass trotzdem viele Sportlerinnen und Sportler am vorläufigen Trainingsbetrieb teilnehmen wollen und können.

Sobald es neue Informationen gibt, werden wir Euch natürlich informieren.

Vorstand des 1. LAC Dessau

gez. Axel Weder